

## Cuatro atletas del Ría se proclamaron campeones gallegos en la categoría junior

Ferrol (Redacción). El pasado sábado se disputaron en las pistas universitarias de Santiago el campeonato gallego en la categoría junior y promesa, competición en que los atletas del ría de Ferrol lograron excelentes posiciones. En total, fueron cuatro medallas de oro, dos de plata y dos de bronce.

Las medallas de oro y por lo tanto títulos gallegos fueron para Antonio Toimil, en la distancia de 100 metros lisos, con un tiempo de 11.49; David Sanín, en 400 metros lisos, con un tiempo de 51.66; María del Rosario Díaz, en la prueba de 400 metros lisos femeninos, con un tiempo de 1.03:55 y por último Marcos Neira Cabado, en la prueba de 1.500 metros lisos, con un tiempo de 3.57:47.

Por lo que se refiere a las medallas de plata, la primera fue para Juan Fernández, en la prueba de salto de longitud, con una marca de 6,53 y la segunda para José Manuel Varela, en la prueba

de 800 metros lisos, con un tiempo de 1.59:50.

Por lo que se refiere a las dos medallas de bronce fueron para Juan Fernández en triple salto, con 12,85 metros y la segunda para Rafael Martín, en la prueba de 400 metros libres, con un tiempo de 52:69.

En cuanto a otros resultados, David Area fue sexto en la prueba de 1.500 metros juniors, con un tiempo de 4.07:10 y Alfonso Castro fue quinto en la prueba de 3.000 obstáculos en la categoría junior, con un tiempo de 10.31:09.

El próximo domingo, día 23 del presente mes, se celebrará en Castellón el campeonato de España de selecciones autonómicas en juniors. Cuatro atletas del Ría han conseguido marca para acudir a esta competición, Antonio Toimil, en la prueba de 100 metros lisos; Marcos Neira Cabado, en la prueba de 1.500 metros lisos, Juan Fernández Anlló, en salto de longitud y David Sanín Leira, en la prueba de 4 por 400 relevos.